

EXCELSIOR

## Bolivia, al Cono Sur

**L**A decisión boliviana de apartarse del Pacto Andino, y la correlativa reacción de acercamiento al Cono Sur, es un paso natural en la evolución de los acontecimientos políticos en Sudamérica. Mientras el Pacto significa vigoroso intento de integración plurinacional con bases democráticas el sistema representado por el Cono Sur tiene como eje las dictaduras militares de Argentina, Chile y Brasil, con las cuales se identifica el régimen pretoriano de La Paz.

La consideración geográfica de ambas entidades viene a ser secundaria frente a su representación política; es coincidencia que se condiciona al hecho básico de la ocupación de los gobiernos en las naciones más poderosas del área, por regímenes militares que al parecer se han propuesto hacer extensiva la égida dictatorial y castrense a toda Sudamérica.

El jefe del gobierno boliviano debe procurar, por elemental instinto de

conservación, el apoyo de las otras dictaduras, pese a que la suya es repudiada inclusive en medios que normalmente aprueban el totalitarismo militar, debido fundamentalmente a las imputaciones de connivencia entre el gobierno boliviano y las mafias internacionales que manejan el tráfico de drogas.

La silueta del Cono Sur se presenta, empero, con perfiles de integración comercial, bajo el auspicio de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi) que aparentemente reemplaza a la difunta ALALC. El núcleo del nuevo organismo sería precisamente el multicitado Cono Sur, con visos de viabilidad por los intereses comunes que existen en esa zona en la que la penetración de intereses extranjeros es uno de los factores determinantes del sistema. Bolivia quedaría en calidad de satélite respecto a Brasil y Argentina, que a su vez son subsidiarias de intereses foráneos.

EXCELSIOR

### Atentados Contra la Actriz Ana María Picchio

BUENOS AIRES, 29 de agosto. (ANSA)—La actriz argentina Ana María Picchio fue víctima de tres atentados incendiarios contra su domicilio en los últimos cuatro días, según lo denunció la misma actriz.

Ayer fue incendiada la puerta del departamento que la Picchio habita en esta capital, en un hecho similar a los ocurridos en los días anteriores en que fue incendiado el "Palier" en dos oportunidades.

La Picchio, que protagoniza un teleteatro para la televisión argentina, declaró a los periodistas que estimaba que el responsable de los atentados era "un insano mental... nosotros no tenemos problema con nadie".

EXCELSIOR

### España Redujo sus Compras de Carne Argentina

MADRID, 29 de agosto. (AFP)—Cuarenta por ciento menos de carne argentina importó España en el curso del año 1979, se supo hoy aquí en medios comerciales.

Según éstos, España importó de Argentina 28,000 toneladas de carne de vacuno de las que 12,000 se consumieron en las Islas Canarias.

En 1978 España importó 48,000 toneladas de carne argentina y en 1977, 36,000 toneladas.